

Wenn Kinder den Zahnarztbesuch mögen ... dann sind sie Patienten in unserer Praxis.

Die ersten Lebensjahre sind entscheidend für ein langfristig gesundes Gebiss Ihres Kindes. Gesunde Kinderzähne sind wichtig zum Kauen, als Platzhalter für die bleibenden Zähne und für das Aussehen Ihres Kindes.



Für uns beginnt die Grundsteinlegung für ein gesundes Gebiss schon in der Schwangerschaft:

Die hormonelle Umstellung der Mutter oder bestimmte Bakterien in deren Mundhöhle können über die Blutbahn der Entwicklung des Kindes schaden. Gerne besprechen wir mit Ihnen diesbezügliche Vorsorgemöglichkeiten. Mit dem Erscheinen des ersten Zahnes empfehlen wir, Kinder spielerisch an die Praxis heran zu führen.

Wir haben für jeden Lebensabschnitt ihres Kindes entsprechende Vorsorgekonzepte zur Verfügung, die Sie zusammen mit den kostenlosen Vorsorgeprogrammen der Krankenkassen in Anspruch nehmen können.

Kiefer- oder Zahnfehlstellungen Ihres Kindes werden von uns frühzeitig entdeckt, mit Ihnen besprochen und gegebenenfalls in die Hände eines kieferorthopädischen Fachkollegen übergeben.

Gerne beraten wir Sie und Ihr Kind hierzu individuell.